



題字は、校歌（玄閑掲額）より

令和5年
12月22日（金）

新たなスタートへ向けて今を生きる

本日、二学期の終業式を迎えました。三学期は、「二月往ぬる 二月逃げる 三月去る」の言葉のとおり、何かと慌ただしく過ぎていく学期となります。二学期までの成果と課題を踏まえ、**新年度へ向けての助走**が始められるよう、目標を新たにしておいてほしいと思います。

さて、終業式の後、登下校の交通安全に係る地区集会等の取組を行いました。本年度も、本校は交通安全協会から表彰をいただきました。但し、自転車の乗り方等については、地域の方から指摘を受けることもありました。

例えば、**並走によるドライバーや歩行者の方への迷惑や急な飛び出しでヒヤリハット**の場面があったことも皆無ではありませんでした。

こうしたことを踏まえ、今回は、「**ドライパー目線から自転車の存在を映した映像を視聴し、自らを客観視した運転を呼びかけました**。続いて、**地区別での通学路の再確認**とともに、次の点を中心に、再度、安全指導を行いました。

ご家庭でも、通学状況について話題にしたいいただき、冬休み中も安全に過ごされることを願っております。よいお年をお迎えください。

○縁石やガードレール等で「歩車分離された歩道」がある場合、歩道を走行する。ただし、歩行者を優先し、自転車は歩道内の車道側を走行する。

○「路側帯」しかない場合、道路左側の路側帯の内側を1列で走行する。路側帯もない道路においても、通行する車に気をつけ左側を通行を守る。

式前に、以下の表彰伝達を行いました。各分野での活躍を讃えるとともに、今後のますますの活躍を期待いたします。

青少年読書感想文コンクール

県優良賞
市優秀賞

県社会科教育研究会作品展

県教育委員会賞

三泗小中学校社会科作品展

佳作

三泗小中学校科学展・課題研究の部

佳作

三泗小中学校科学展・自由研究の部

佳作

バドミントン鈴亀地区中学校新人大会

優勝

人権標語コンクール

優秀賞

佳作

人権ポスター

入選

三重県中学生RWCテニス大会

準優勝

中学生の税の作文

佳作

防災・防火標語

優秀賞

佳作



「学校日誌」から

伝統やルーツを辿って

三年生音楽では、ロックやジャズなどポピュラー音楽を鑑賞していました。教科書にはビートルズやクイーンなどが、もはや古典のように紹介されています。いつも聴いているであろう「TPO」や最新の洋楽のルーツを知り、その魅力が一層増すことでしょうか。

二年生美術は、寄木細工が仕上げの段階のようです。木の凸凹をベルトサンダーやサンドペーパーを使って研磨するとともに隙間や穴を木くずとボンドで埋めるなど、**古来の伝統を引き継ぐ職人さながらに、心を込めて細かな作業に取り組んでいました。**

一年生社会は、奈良時代の文化を学びました。聖武天皇が大仏を建立した目的が個人の供養ではなく、国家の鎮護であったことを東大寺に墓がないことに**着目して読み解いて**きました。また、地形図を使って、伊勢国分寺跡の位置も確かめました。

三者懇談へのご協力ありがとうございました。短い時間ではありましたが、今後の目当てが共有できたことと思います。

さて、前号でも触れましたが、生徒会の「ピंकシャツ運動」で、生徒それぞれが「いじめ反対メッセージ」を作成しました。その中には、「**いじめは受けている本人の問題**」のように、つらさを感じている**他者の立場に立ち切る**ことの大切さに触れたものも見られます。

また、「一人一人によいところがある」「一言でも気持ちは伝わる」など、肯定的な見方やコミュニケーションや人と人との絆の価値に言及したものも見られました。

こうした取組を通して、学校全体に「**いじめをしていい空気をつくらない**」という**反差別的な風土を醸成**していくことを目指していきたいと思えます。

